
（改定版）石巻市高齢者福祉計画・第５期介護保険事業計画（案） 

「パブリックコメント」御意見に対する回答⑤ 

項目ページ 御意見 

 

 

 

① 高齢化率に示されている通り、牡鹿地区における高齢者の割合は高

いと思います。交通手段の兼ね合いもあり、高齢者のみの世帯では特に、

通院が困難になっている方もいるのではないかと思います。 

 

② 公民館等も被災し、地域住民が集まれる場所が限られています。仮

設住宅入居者は集会場・談話室を利用し集まる事も出来ますが、今後仮

設から在宅（自宅）へ戻る事や現在も在宅（自宅）で生活されている方

のことを考えると生活不活発病予防の観点からも地区ごとに集会場が必

要なのではないかと思います。交通の便が良いとは言えない状況なので、

センターを利用する方のアクセスにも配慮頂ければありがたく思いま

す。 

 

 

 

回答 

 

① 牡鹿地区の高齢化率は高く、通院困難な方もいらっしゃいますが、

地域包括支援センターでは日々実態把握に努めており、市といたしまし

ては支援が必要と認められる方に対し、外出支援サービス事業によるタ

クシー代の助成などを行っています。 

 

② 集会所などの整備は、住民が助け合い、暮らすうえで、その必要性

は重要だと認識いたしております。現在、被災した集会所については、

「集会所建設費補助金」を交付しながら改修・改築を推進しているほか、

災害公営住宅建設に伴う集会所整備など、復旧・復興に努めております。 

 しかしながら、震災により多くの公共施設が被害を受けたことから、

施設整備は困難が予想されますことから、今後とも住民の皆様の御意見

等を頂戴しながら、財源の確保やその後の管理などの諸課題を解決した

いと考えておりますので、御協力をお願いいたします。 

 

 


